

¿Por qué se redujo el ciclo de la entrega de agua por pipas?

Última actualización: Lunes, 16 Diciembre 2019 12:56

Visto: 1456

¿Por qué se redujo el ciclo de la entrega de agua por pipas?

Debido al déficit de combustible, desde el mes de mayo del presente año, fue necesario ajustar el ciclo de la entrega de agua potable para el consumo de la población, pero se continuó brindando el servicio.

Desde noviembre de 2019, ha existido un incremento del combustible asignado para esta actividad, que se prioriza, por la importancia que tiene para la población. Por lo que hemos logrado ir disminuyendo paulatinamente el ciclo, que estuvo entre 20 y 25 días.